



## Oui au déclassement de la « Goutte » de Saint-Mathieu

Le 13 juin prochain, la population genevoise doit se prononcer pour ou contre le déclassement des parcelles situées sur la « Goutte » de Saint-Mathieu à Bernex, afin d'y construire un cycle d'orientation, un centre de formation professionnelle (CFP) santé et social, des équipements communaux (espace intergénérationnel, Ecole de Musique, locaux associatifs pour Bernex), ainsi qu'un P+R.

**La commune de Confignon soutient le déclassement de ce périmètre de 44'000 m<sup>2</sup>, situé en bordure d'autoroute et à proximité du tram 14. Elle encourage les électrices et électeurs à voter en faveur du déclassement de la "Goutte" de Saint-Mathieu. Les équipements publics sont indispensables en raison des nouveaux quartiers prévus à Bernex. Si le cycle d'orientation de la « Goutte » de Saint-Mathieu ne se réalise pas, le cycle du Vuillonex à Confignon, déjà saturé pour la rentrée prochaine, rencontrera de grandes difficultés pour accueillir les élèves du quartier de Saint-Mathieu.**

Le site de la « Goutte » de Saint-Mathieu est au cœur du grand projet Bernex auquel la commune de Confignon est partie prenante. Depuis 2015, le site de la « Goutte » de Saint-Mathieu a été retenu par le Conseil d'Etat pour réaliser des équipements publics voués à l'enseignement secondaire II.

Les communes de Confignon et de Bernex sont unies dans leur volonté d'offrir des infrastructures essentielles, répondant aux besoins de leurs populations et plus spécifiquement aux jeunes en formation.